

COMPETICIONES

La Lnfs lleva la Supercopa de fútbol sala a Guadalajara en 2019-2020

La competición ha optado por el Palacio Multiusos de Guadalajara, con capacidad para unas 6.000 personas, para el duelo que enfrentará a Barça y ElPozo Murcia.

Palco23
22 jul 2019 - 14:00



La Lnfs continúa con su gira para que la sede de los principales torneos vaya cambiando de ciudad. La competición ha anunciado que el Palacio Multiusos de Guadalajara albergará la final de la Supercopa de España 2019, que enfrentará a FC Barcelona y ElPozo Murcia. El recinto tiene capacidad para unos 6.000 espectadores.

La patronal presidida por Javier Lozano confía en llenar el recinto gracias a su relativa proximidad con Madrid. En el plano deportivo, asegura que los dos equipos que saltarán a la pista el próximo 20 de septiembre “fueron los grandes protagonistas de la pasada temporada”, ya que disputaron las finales de la Copa de España y de la Liga.

Esta es la primera ciudad a la que viajará la Lnfs con sus torneos, aunque no la única. De cara a 2020, el Ayuntamiento de Málaga se ha adjudicado la sede de la Copa de España, que se ha convertido en uno de los eventos más importantes para la promoción del fútbol sala en España.

Estos acuerdos de derechos de organización, junto a los patrocinios y los derechos audiovisuales, ayudan a explicar que la Lnfs haya aprobado el reparto de 700.000 euros entre los clubes de Primera y Segunda División en 2019-2020, una cifra récord que dobla la de ejercicios anteriores.

En la actualidad, la competición tiene a LaLigaSports y Joma como patrocinadores principales, el primero por su condición de socio audiovisual y el segundo como proveedor del balón oficial desde este año. Además, en su lista de socios también están BeSoccer, Seur, Ecovidrio y RehabMedic.